
 

 

 

 

 

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DEL 2024, PRESIDENCIA DEL SR. 

ANDRES NUNEZ.  

 

Núm.  014-2024. 

En el Distrito Municipal de Jaya, Municipio de San Francisco de Macorís, 
provincia Duarte, el treinta (30) del mes de diciembre (12) del 2024, año 180 de la 
Independencia y 160 de la  Restauración se reunieron en la sala de sesión 
extraordinaria único punto a tratar Aprobación del presupuesto 2025, por un 
monto de RD$16,998,881.18 pesos Dominicano (dieciséis millones 
Novecientos noventa y ocho mil ochocientos ochenta y uno con 18/100) 
presencia del Sr. Andrés Núñez presidente, de la Sra. Grismerly Pérez De 
Jesús vicepresidenta, el Sr. Evaristo Ramos Asiático vocal, en presencia del Sr. 
Rafael Espinal Brito director y en presencia de la secretaria de la sala Capitular 
la Licda. Luisanna Paulino Paulino de la Junta Distrital de Jaya. 

     Siendo las 04:00 PM. y después de comprobar la mayoría reglamentaria, el 
vocal presidente declaró abierta la sesión. 

En el turno del alcalde Rafael buenas tardes a todos ustedes, en la tarde de hoy 
les presento el presupuesto de obras para que lo analicemos y ustedes lo 
aprueben, detallado como sigue a continuación: 

Ingresos por transferencia de ley  16, 895,881.18                                           
Ingresos por transferencia                   103,000.00 

TOTAL  INGRESO                        16, 998,881.18    

Distribuido en el gasto según  los porcientos  establecidos por  ley   
4% de la cuenta de Educación, Genero y Salud       679,955.25       
25 % de la cuenta de personal                                4,249,720.30    
31 % de la cuenta de servicio                                 5,269,653.16   
40% de la cuenta de Inversión                                6,799,552.47 

TOTAL  GASTOS                                                 16,998,881.18    

 

En el turno del presidente Andrés, Buenas tardes, yo tengo una sugerencia con 
respecto a lo que se le asignó a los caminos que fue 1,200,000.00 pesos, ese 
dinero hay que detallarlo, ponerle, aunque sea de 50,000.00 pesos a cada camino, 
pero detallarlo. Porque yo había aprobado muchas cosas, pero algo así nunca, 

 

 



quiero evitar que en un futuro nosotros queramos hacerle algo a algún camino y 
no podamos exigirte que lo hagas porque no está detallado ene l presupuesto. 

En el turno del alcalde, con relación a eso les daré un ejemplo palpable, la 
semana pasada con las lluvias en Santa Elena y en la Amargura se puso el 
camino intransitable y a las 10:00 PM tuve que mandar una retro, si el dinero 
hubiese estado asignado a un lugar en específico no se hubiese podido coger, 
pero si dice caminos vecinales en general si se puede porque lo incluye a todos.  

Decido ponerlo así para ser un poco más practico ante cualquier situación, pero lo 
que hare entonces es que pondré todos los caminos que yo considere que lo 
necesiten, ya si luego falta uno ustedes verán que hacen.  

En el turno del vocal Evaristo, buenas tardes, desviándome un poco de ese 
tema de los caminos, quiero hablarles del embellecimiento del distrito, los 
triangulitos de los cruces están feos, sin bandera y luces, señores eso en estas 
fechas hay que ponerlos digno de nuestro distrito y eso debe de estar en el 
presupuesto.  

En el turno del alcalde, exacto Evaristo debemos de prepararnos para estas 
fechas y darle énfasis a eso.   

En el turno del presidente, estamos aquí y ustedes sabe que le aprobamos al 
alcalde hasta la respiración, pero no quiero que el venga el 14 de enero porque el 
día limite es el 15 a entregarnos el presupuesto detallado, él tiene tiempo 
suficiente para entregárnoslo y que nosotros lo estudiemos y firmarlo. 
 

En el turno del alcalde, aclarar que lo que tu pides es que se te estriegue el 
presupuesto encuadernado porque es hoy que ustedes lo aprobaran en esta 
sesión. Lo mejor que podemos hacer es llevaros bien, gracias a Dios a mí nadie 
me puede decir que he hecho algo mal porque hago las cosas correctamente 
porque soy transparente, lo único defecto es que me gusta ayudar a las personas.     
 

Después de aclarado el punto correspondiente, el presidente de la sala 
sometió a consideración de consejo de vocales la votación el presupuesto 2025, 
el cual fue aprobado a unanimidad por los vocales presentes.  

 




